

Reseña

"El pensamiento conservador", de Renato Cristi y Carlos Ruiz. Editorial Universitaria, Santiago, 1992.

La obra recoge la investigación realizada por los autores sobre el pensamiento conservador chileno, fenómeno esencial en el acontecer político y social del siglo XX, a través de cinco de sus representantes, Alberto Edwards, Francisco Antonio Ríos, Jaime Eyzaguirre, Osvaldo Lira y Mario Gómez.

Cronológicamente los autores distinguen dos etapas en el pensamiento conservador. Una primera, determinada por la conjunción de las corrientes nacionalista y corporativista, y una segunda, a partir de la década de los setenta, consistente en la adhesión al neoliberalismo.

Las dos etapas son ampliamente verificables en los seis ensayos de que consta la obra. El primero estudia el pensamiento de Edwards, próximo al conservantismo liberal y muy bien sintetizado en su libro "La fronda aristocrática". El siguiente, dedicado a Ríos, revela las fuertes influencias que recibió tanto de Spencer como de Edwards y, por ende, de Spencer.

El tercero examina el pensamiento de Jaime Eyzaguirre y el desarrollo del corporativismo y finaliza con una respuesta a Gonzalo Vial. En el siguiente se analiza el renacer del conservantismo en la década de los setenta, en particular en el corporativismo

62223446
CABCHP
1993/080

Reseña [artículo] V. G. B.

Libros y documentos

AUTORÍA

V. G. B

FECHA DE PUBLICACIÓN

1992

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Reseña [artículo] V. G. B. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)